

Estamos Cambiando el Juego

En First Tee, ayudamos a niños de 7 a 18 años a desarrollar su swing de golf, pero más importante aún, su fuerza interior y su carácter. Porque sabemos que lo que hay dentro no sólo cuenta: cambia el juego.

Creemos que las experiencias son nuestras mejores enseňanzas y deben ser divertidas y significativas, donde los niños se sientan emocionados de crecer, seguros de fallar y mejor equipados para lo que se les presente.



¿Por qué construir el carácter?

El noventa y uno por ciento de los padres están de acuerdo en que el entrenamiento deportivo debe inspirar a sus hijos a sobresalir tanto dentro como fuera del campo.

Los padres cuyos hijos practican deportes dicen que sus actividades tienen un impacto positivo en sus hijos: 92% salud emocional

92% salud social

89% salud conductual

91% salud física 76% salud académica

*Informe 2024 de First Tee y The Harris Poll



Nuestros entrenadores

Los padres dicen que el entrenador de su hijo podría afectar su:

- Capacidad para trabajar bien con otros (95%)
- Respeto a los demás (90%)
- Resiliencia ante los desafíos (90%)

Por lo tanto, no es sorprendente que el 90% de los padres crean que los entrenadores son los héroes anónimos del desarrollo de los jóvenes.

Los entrenadores de First Tee son la diferencia.

*Informe 2024 de First Tee y The Harris Poll



Los niños se convierten en una mejor versión de sí mismos cuando tienen el espacio para ser quienes son, rodeados de personas apasionadas que los guían a ver de lo que son capaces.

Como padres y tutores, ustedes viven esta situación todos los días y estamos aquí para colaborar con ustedes.

Nuestros entrenadores capacitados crean entornos seguros, de apoyo y empoderamiento para ayudar a sus hijos a prepararse para la vida, incluidas las amistades, la escuela, la universidad e incluso sus carreras.

First Tee se compromete a crear y mantener un entorno seguro y acogedor para todos los participantes e individuos afiliados a la organización. Todos los empleados, entrenadores y voluntarios deben completar una verificación de antecedentes y un programa de capacitación en protección de adolescentes y niños.



Nuestro Programa

Nuestros programas se llevan a cabo durante todo el año en nuestros 150 capítulos en los EE. UU. y en varios países internacionales. Los participantes (de 7 a 18 años) progresan a través del programa, profundizando su comprensión de las habilidades para la vida y el desarrollo del golf.

En First Tee, sabemos que los niños y adolescentes pueden lograr cosas increíbles cuando reciben apoyo y se les da el espacio para crecer y aprender.

El currículo de First Tee está organizado en torno a **cuatro grupos de edad:**



Edad 7-9:

Los niños aprenderán a jugar al golf, desarrollarán fuerza interior y confianza y se divertirán con sus compañeros de una manera segura y alentadora.



Edad 10-11:

Su hijo desarrollará habilidades de golf y explorará conceptos de carácter de formas activas y colaborativas que son valiosas dentro y fuera del campo.



Edad 12-13:

Los participantes aprenderán de un plan de estudios con habilidades para la vida avanzadas y al mismo tiempo se les brindarán oportunidades para demostrar dominio y crecimiento en las habilidades de golf.



Edad mayor de 14:

Su adolescente mirará hacia el futuro y aplicará la comprensión de la vida y las habilidades del golf a nuevas situaciones dentro y fuera del campo.



Aplicación First Tee

Los participantes inscritos en nuestros programas en el campo pueden seguir jugando y aprendiendo con nosotros a través de la aplicación First Tee.

La aplicación First Tee incluye juegos y desafíos que refuerzan los conceptos aprendidos en clase y les dan vida de nuevas maneras.

Los niños y adolescentes ganarán insignias y puntos a medida que completen actividades dentro de la aplicación, lo que los motivará a seguir su progreso a lo largo del tiempo.



Ace

Ace es el programa final de First Tee diseñado para adolescentes, ayudándolos a planificar su futuro. Integra las habilidades de vida, la fuerza interior que han desarrollado y los orienta hacia la exploración, y la construcción de un plan claro para su futuro. Como parte del programa, los adolescentes trabajan en estrecha colaboración para

completar cuatro proyectos con su entrenador, obteniendo un reconocimiento que se puede destacar en hojas de vida y solicitudes de universidad y empleo.

Pregunte en su capítulo para obtener más información sobre la elegibilidad de Ace y el proceso de solicitud.





Oportunidades nacionales para participantes

Una vez que su adolescente esté listo para llevar su experiencia First Tee al siguiente nivel, lo tenemos

cubierto. Organizamos una serie de eventos nacionales para nuestros participantes, permitiéndoles conocer gente nueva, jugar golf y alcanzar

la excelencia.

Pregúntele a su capítulo cómo su adolescente puede aplicar a estas oportunidades.

Para obtener detalles sobre los próximos eventos, visite firsttee.org/events.

Programa escolar First Tee

Nuestro programa está integrado en más de 10,000 escuelas a través de clases de Educación Física, llevando nuestro enfoque positivo de desarrollo juvenil a estudiantes de todos los orígenes. Hemos capacitado a educadores de todo el país para enseñar nuestro plan de estudios, donde los niños experimentan la integración del golf (habilidades motoras) y lecciones basadas en valores.

Programa comunitario First Tee

Nuestro atractivo programa extraescolar se ofrece en más de 1,400 ubicaciones. Nos asociamos con expertos en jóvenes como YMCA y Boys & Girls Clubs para llevar el programa a niños que de otro modo no tendrían exposición al golf y a las lecciones de vida que se aprenden a través del juego.



Programa de becas universitarias First Tee

La educación superior sigue siendo un factor fundamental para brindar oportunidades para que los jóvenes prosperen, y estamos comprometidos con el éxito de nuestros exalumnos. Diseñado para brindar mayor apoyo, desarrollo de habilidades para la vida y tutoría, nuestro Programa de Becas Universitarias First Tee apoya a exalumnos seleccionados a lo largo de su carrera universitaria.

El programa incluye:

- Becas de hasta \$5,000 por año durante cuatro años.
- Mentor adulto dedicado durante toda la universidad.
- Talleres de desarrollo profesional.

Exalumnos First Tee

La red de exalumnos First Tee tiene como objetivo fomentar conexiones duraderas, brindándoles a los exalumnos un camino para el crecimiento continuo y oportunidades para marcar la diferencia.

La red de exalumnos First Tee es para exparticipantes mayores de 18 años y es gratuita. Las ofertas incluyen oportunidades de pasantías y empleos, participación y eventos de talleres.



Preguntas usuales

¿Cómo se construye el carácter a través del golf?

Vemos el golf como una metáfora de la vida. No es la puntuación lo que cuenta, sino lo que se aprende a lo largo del camino. El golf requiere establecer objetivos, trabajar con otros y esforzarse al máximo cuando las cosas se ponen difíciles. Es un campo de práctica perfecto para aprender habilidades que van mucho más allá de los fairways.

¿Qué pasa si mi hijo nunca ha usado un palo de golf antes?

Sabemos que puede resultar intimidante comenzar algo nuevo. Todos fuimos principiantes alguna vez y nuestros entrenadores están capacitados para crear un entorno de apoyo para que los niños se sientan cómodos y se diviertan mientras aprenden sobre sí mismos y el golf.

¿Necesito proporcionar equipo de golf para los niños?

Los capítulos brindan acceso a todo el equipo que necesitará. No es necesario llevar ropa de golf especial.

¿Mi hijo participará en un entorno seguro?

First Tee y sus capítulos están comprometidos a tener un entorno seguro y acogedor para todos los involucrados en la organización. Como parte de nuestro compromiso, todos los empleados, entrenadores y voluntarios deben completar una verificación de antecedentes antes de trabajar con nuestros jóvenes. Además, todos los empleados, entrenadores, voluntarios y miembros de la junta directiva deben completar el formulario del programa de capacitación del Centro para SafeSport de los EE. UU.

¿Hay competencia y actividad física?

¡Por supuesto! First Tee es un programa basado en actividades, por lo que nuestras lecciones incluyen movimientos que pueden variar desde juegos hasta caminar/jugar en el campo. A medida que los participantes crecen, tienen la oportunidad de competir en eventos nacionales que se celebran en todo el país.

¿Hay un capítulo cerca de mi?

Estamos más cerca de lo que cree. First Tee ofrece programas en los 50 estados a través de capítulos de First Tee, programas escolares y programas comunitarios después de la escuela. También ofrecemos programas en varios países, internacionales.

¿Qué pasa si tengo preocupaciones financieras? No se preocupe: los capítulos ofrecen becas completas o

No se preocupe: los capitulos ofrecen becas completas o programas con tarifas reducidas para quienes lo necesitan.

Obtenga más información en firsttee.org

o first tee

building game changers

¡Encuentre una



firsttee.org









© 2025 First Tee. Todos los derechos reservados. Usar con permiso.